



## PEKAN BUDAYA TIONGKOK 2022 DI ALBANIA

Sejumlah pengunjung mencoba makanan Tiongkok selama Pekan Budaya Tiongkok 2022 di Tirana, Albania, Jumat (30/9). Serangkaian kegiatan budaya Tiongkok diadakan di ibu kota Albania, Tirana, sejak 26 September, termasuk gala bertema budaya Tiongkok di kota itu.

# Krisis Energi Jerman, Jutaan Warga Andalkan Sumbangan Makanan dan Badan Amal

Krisis energi menyebabkan masyarakat berpenghasilan rendah di Jerman kesulitan.

**BERLIN(IM)** - Warga Jerman yang mendatangi bank makanan dan badan amal meningkat di tengah melonjaknya inflasi dan harga energi. Menurut organisasi payung bank makanan federal Tafel Deutschland, lebih dari 2 juta orang sekarang mengandalkan sumbangan dengan mengunjungi bank makanan dan badan amal lokal.

Seorang ibu lima anak, Heike Bensch (41), merupakan salah satu warga yang menerima bantuan dari badan amal lokal di Berlin. Bensch mengatakan, dia memiliki

pekerjaan dan pemasukan tetap. Namun penghasilannya tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan hidupnya di tengah harga pangan dan energi yang melonjak tajam.

"Saya bekerja sebagai pembersih selama empat jam sehari. Tetapi sulit untuk memenuhi kebutuhan karena semuanya semakin mahal. Anda bisa melihatnya di harga makanan," kata Bensch, dilansir Anadolu Agency, Senin (3/10).

Kita tahu listrik semakin mahal. Kami sudah membayar lebih sedikit dan dapat membeli lebih sedikit makanan

sekarang. Apalagi untuk anak-anak, kita tidak bisa membeli apa-apa. Anda juga dapat melihat kenaikan harga kebutuhan sekolah," Bensch.

Bensch mengantongi penghasilan 2.000 euro setiap bulan untuk menghidupi kelima anaknya. Bensch secara teratur mengunjungi fasilitas amal Die Arche di Berlin untuk menerima dukungan, terutama bagi anak-anaknya.

Krisis energi yang terjadi di Jerman telah membuat kehidupan rumah tangga berpenghasilan rendah sangat sulit. Bensch berusaha untuk menghemat listrik agar tagihannya tidak membengkak. Salah satu cara Bensch menghemat listrik adalah tidak menyalakan pemanas ruangan ketika udara dingin dan hanya menghidupkan sedikit lampu.

"Kalau malam agak gelap,

kami berusaha untuk tidak langsung menyalakan lampu, atau kami mencoba menghemat listrik dengan cara lain. Kalau sekarang cuaca lebih dingin, kami tidak akan menyalakan pemanas. Kami malah akan memakai sweater," ujar Bensch.

Invasi Rusia di Ukraina telah meningkatnya ketegangan antara negara-negara Eropa dan Moskow. Hal ini mendorong harga energi menjadi lebih tinggi.

Bensch mengaku frustrasi dengan pemerintah karena tidak mengambil langkah-langkah serius untuk mendukung rumah tangga berpenghasilan rendah di Jerman.

"Saya mengerti bahwa mereka juga membantu negara lain. Tapi untuk negara mereka sendiri, mereka tidak melakukan apa-apa," katanya.

Biro statistik Jerman mengatakan, harga energi pada September 2022 naik 43,9 persen year on year dibandingkan dengan bulan yang sama tahun lalu. Selain itu, kenaikan harga pangan mencapai di atas rata-rata sebesar 18,7 persen. Rumah tangga harus membayar sekitar 3.500 euro untuk gas pada musim dingin ini. Harga gas tersebut naik hampir tiga kali lipat dari yang mereka bayarkan tahun lalu.

Survei terbaru menunjukkan bahwa, Jerman sangat khawatir dengan krisis energi dan kenaikan inflasi, ketimbang perang di Ukraina. Sebuah studi oleh perusahaan polling Civey menunjukkan, 68 persen orang Jerman saat ini menyoroti krisis energi, dan 64 persen menyoroti inflasi, dan 55 persen mengikuti perkembangan invasi Rusia di Ukraina. ● **osm**

## Presiden Burkina Faso Mundur Setelah Kudeta Militer di Ibu Kota

**OUAGADOUGOU(IM)** - Pemimpin militer Burkina Faso Kapten Ibrahim Traore telah menerima pengunduran diri bersyarat yang ditawarkan oleh Presiden Paul-Henri Damiba untuk menghindari kekerasan lebih lanjut setelah kudeta pada Jumat, (30/9) kata para pemimpin agama dan adat, Minggu, (2/10).

Menurut kesepakatan, diumumkan pada konferensi pers, Traore telah menyetujui tujuh syarat, termasuk jaminan keselamatan Damiba dan keamanan tentara yang mendukungnya, dan menghormati jaji yang dibuat ke blok regional Afrika Barat untuk kembali ke aturan konstitusional, paling lambat Juli 2024.

Damiba tidak dapat dihubungi untuk dimintai komentar. Seorang anggota keluarga dekat mengatakan kepada Reuters bahwa dia meninggalkan Burkina Faso pada Minggu.

Traore mengatakan sebelumnya bahwa keterlibatan dipulihkan setelah protes keras terhadap kedutaan Prancis dan hari-hari pertempuran ketika faksinya bergerak untuk menggulingkan pemerintah. Perpecahan telah muncul di dalam tentara, dengan banyak tentara muncul untuk mencari dukungan Rusia karena pengaruh bekas kekuasaan kolonial Prancis berkurang.

Setidaknya tiga video terpisah yang dibagikan secara online pada Sabtu, (1/10) dan Minggu menunjukkan tentara di atas kendaraan personel lapis baja, membakar bendera Rusia, sementara kerumunan di sekitar menyalakan "Rusia! Rusia!". Reuters belum memverifikasi video tersebut.

Tim Traore mendesak orang-orang untuk menghentikan serangan terhadap kedutaan besar Prancis, yang menjadi sasaran para pengunjuk rasa setelah seorang perwira mengatakan Prancis telah melindungi Damiba di sebuah pangkalan militer Prancis di negara Afrika Barat itu dan bahwa ia merencanakan serangan balasan.

Kementerian luar negeri Prancis membantah pangkalan itu telah menampung Damiba setelah penggulingannya pada Jumat. Damiba juga membantah dia berada di pangkalan tersebut, dengan mengatakan bahwa laporan itu adalah manipulasi opini publik yang disengaja. "Kami ingin memberi tahu penduduk bahwa situasinya terkendali dan ketertiban sedang dipulihkan," kata seorang

perwira militer dalam sebuah pernyataan yang disiarkan di televisi nasional, sebagaimana dilansir Reuters.

Pernyataan lain mengatakan Traore akan terus bertindak sebagai presiden sampai presiden sipil atau militer transisi ditunjuk dalam beberapa minggu mendatang.

Ouagadougou sebagian besar tenang pada hari Minggu setelah tembakan sporadis di seluruh ibu kota sepanjang Sabtu antara faksi-faksi tentara yang berlawanan. "Kami mengundang Anda untuk melanjutkan aktivitas Anda dan menahan diri dari semua tindakan kekerasan dan vandalisme... terutama terhadap kedutaan Prancis dan pangkalan militer Prancis," kata petugas yang setia kepada Traore, mendesak orang-orang untuk tetap tenang.

Damiba sendiri memimpin kudeta awal tahun ini terhadap pemerintah sipil yang telah kehilangan dukungan atas meningkatnya kekerasan oleh ekstremis Islam. Kegagalan Damiba untuk menghentikan kelompok-kelompok militan telah menyebabkan kemarahan di jajaran angkatan bersenjata di bekas protektorat Prancis.

Perpecahan telah muncul di dalam tentara juga mengenai apakah akan mencari bantuan dari mitra internasional lainnya untuk memerangi gerilyawan. Para prajurit yang menggulingkan Damiba mengatakan mantan pemimpin itu, yang telah mereka bantu untuk merebut kekuasaan pada Januari, mengingkari rencana untuk mencari mitra lain.

Mereka tidak menyebutkan mitra, tetapi pengamat dan pendukung mengatakan tentara menginginkan kemitraan yang lebih erat dengan Rusia, seperti yang dilakukan tentara yang merebut kekuasaan di negara tetangga Mali pada Agustus 2020.

Ratusan orang, beberapa membakar bendera Rusia dan mendukung pengambilalihan Traore, berkumpul untuk memprotes di depan kedutaan Prancis pada Sabtu dan Minggu, melemparkan batu dan membakar ban dan puing-puing. "Kami menginginkan kerja sama dengan Rusia. Kami menginginkan kepergian Damiba dan Prancis," kata Allassane Thiétoire yang termasuk di antara para pengunjuk rasa.

Demonstran anti-Prancis juga berkumpul dan melempari Pusat Kebudayaan Prancis di kota selatan Bobo-Dioulasso. Kepentingan bisnis Prancis juga dirusak pada Minggu pagi. ● **gul**

## Yunani Siap Berdialog dengan Turki Guna Akhiri Ketegangan

**ATHENA(IM)** - Pemerintah Yunani menyatakan siap menjalin dialog konstruktif dengan Turki guna mengakhiri ketegangan di antara mereka. Namun Athena menyebut, pembicaraan hanya bisa berlangsung jika Ankara menghentikan aksi provokasinya.

"Terserah Turki untuk memilih apakah akan melakukan dialog seperti itu atau tidak, tetapi bahan dasarnya harus de-eskalasi," kata Menteri Luar Negeri Yunani Nikos Dendias kepada surat kabar Proto Thema dalam sebuah wawancara, Minggu (2/10).

Menurutnya, Turki memang menjadi pihak yang harus meredakan ketegangan. "Yang bertanggung jawab atas de-eskalasi adalah yang menyebabkan eskalasi, yaitu Turki," ucapnya.

Denidas mengatakan klaim Turki bahwa Yunani tidak bisa menjadi lawan bicara yang setara secara diplomatik, politik, dan militer melanggar aturan dasar hubungan luar negeri, yakni prinsip kesetaraan antar-negara. "Ini adalah pendekatan menghina yang menempatkan berbagai negara kurang lebih setara," ujarnya.

Pada 26 September lalu, pemerintah Turki memanggil

duta besar (dubes) Yunani di Ankara. Mereka menyerukan agar Athena mengakhiri pelanggaran-pelanggaran di pulau-pulau Aegea dan memulihkan status non-militer wilayah tersebut. Sehari sebelum dubes Yunani dipanggil, pesawat nirawak (drone) Turki merekam penyebaran kendaraan lapis baja Yunani di pulau Midilli (Lesvos) dan Sisam (Samos).

Turki menilai, hal itu merupakan pelanggaran Perjanjian Lausanne 1923 dan Perjanjian Paris 1947. Pulau-pulau Aegea diharuskan demilitarisasi di bawah kedua perjanjian tersebut. Dengan demikian, pengerahan pasukan atau senjata apa pun di pulau-pulau itu dilarang keras.

Pada Mei lalu, Yunani telah menyampaikan kepada PBB bahwa Turki menantang kedaulatannya atas pulau-pulau di Laut Aegea timur. Athena menilai, Ankara mengancamnya dengan perang.

"Yunani dengan sungguh-sungguh meminta Turki berhenti mempertanyakan kedaulatan Yunani atas pulau-pulau Aegea, khususnya melalui pernyataan yang tidak berdasar secara hukum dan secara historis keliru (serta

tidak mengancam Yunani dengan perang," demikian bunyi salah satu kalimat dalam surat empat halaman yang diserahkan kepada Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres dan ditandatangani Perwakilan Tetap Yunani di PBB Maria Theofilis tertanggal 25 Mei.

Yunani merasa Turki telah mengancamnya dengan peperangan.

"Tindakan yang sangat mengancam oleh Turki (termasuk) penerbangan berulang kali di wilayah Yunani oleh jet tempur yang bertentangan dengan hukum internasional," kata Yunani dalam suratnya kepada Guterres.

Yunani dan Turki telah berselisih selama beberapa dekade mengenai batas laut, termasuk soal di mana landas kontinen mereka dimulai dan berakhir. Akibat hal itu, kedua negara juga terlibat perselisihan soal hak pengeboran minyak dan gas di Mediterania timur, khususnya di sekitar pulau-pulau Yunani di dekat garis pantai Turki. Penerbangan di atas Laut Aegea juga kerap memantik ketegangan Ankara dan Athena. ● **ans**

## Korban Tewas Akibat Badai Ian Bertambah Jadi 85 Jiwa

**JAKARTA(IM)**-Korban tewas akibat badai Ian naik menjadi lebih dari 85 jiwa hingga Senin (3/10) waktu setempat. Bertambahnya korban jiwa bering dengan pemulihan di wilayah Florida dan Carolina yang diperkirakan menelan biaya puluhan miliar dolar AS.

Jumlah korban tewas diperkirakan akan terus meningkat saat air banjir surut dan tim pencari bergerak lebih jauh ke daerah-daerah yang awalnya terputus dari dunia luar. Ratusan orang telah diselamatkan ketika pekerja darurat menyaring rumah dan bangunan yang terendam air maupun hanyut.

Badai Ian masuk badai Kategori 4 dengan angin berkelanjutan maksimum 150 mil per jam (240 km per jam) saat itu.

Florida menyumbang semua kecuali empat dari kematian. Sejumlah 42 jiwa dihitung oleh kantor sheriff di pesisir Lee County, yang menanggung beban terbesar badai ketika mendarat. Sementara 39 kematian lainnya dilaporkan oleh pejabat di empat kabupaten tetangga.

Ketua dewan komisaris daerah Lee County, Cecil Pendergrass mengatakan bahwa begitu daerah itu diperkirakan berada kemungki-

nan jalur pusat badai, perintah evakuasi diberikan. Meski begitu, beberapa orang memilih untuk tetap di rumah.

"Saya menghormati pilihan mereka," katanya pada konferensi pers. "Tapi saya yakin banyak dari mereka yang menyesalinya sekarang," imbuhnya.

Sementara pihak berwenang North Carolina mengatakan setidaknya empat orang tewas di sana. Tidak ada kematian segera dilaporkan di South Carolina ketika Badai Ian mendarat di sana pada Jumat.

Menerobos tanah sejak itu, Ian telah berkurung menjadi topan pasca-tropis yang terus melemah. Pusat Badai Nasional memperkirakan curah hujan yang lebih deras mungkin terjadi di sebagian Virginia Barat dan Maryland barat hingga Minggu pagi, dan banjir besar yang tercatat di Florida tengah.

Presiden AS Joe Biden dan ibu negara Jill Biden akan melihat kehancuran di Florida secara langsung pada Rabu mendatang. Keluarga Biden akan mengunjungi Puerto Rico pada Senin, di mana ratusan ribu orang masih tanpa listrik dua minggu setelah Badai Fiona menghantam pulau itu. ● **gul**

## Paus Fransiskus Doakan Khusus Bagi Korban Kerusuhan Sepak Bola di Malang



**VATIKAN(IM)** - Paus Fransiskus pada Minggu (2/10) secara khusus mendoakan korban jiwa dan luka-luka dalam keributan usai pertandingan sepak bola di Indonesia. Selain itu, Paus juga mendoakan warga Florida dan Kuba yang dilanda Badai Ian.

"Saya juga mendoakan mereka yang kehilangan nyawa dan luka-luka dalam bertrokan yang terjadi setelah pertandingan sepakbola di Malang, Indonesia," katanya, dikutip VOA.

Hal itu diungkapkan Paus dalam misa Minggu ketika berbicara dari jendela yang menghadap ke Lapangan Santo Petrus, Vatikan.

Seperti diketahui, kerusuhan terjadi ketika tuan rumah Arema FC kalah 2-3 dari Persebaya Surabaya dalam pertandingan di stadion Kanjuruhan, Malang, Jawa Timur.

Jumlah korban jiwa dalam kerusuhan setelah pertandingan sepak bola di Malang, Indonesia, masih simpang

siur. Kapolda Jawa Timur Irfan Pol. Nico Afinta awalnya menyebut 125 orang meninggal, termasuk 2 polisi. Lebih dari 180 orang luka-luka dan menjalani perawatan di 11 rumah sakit.

Namun data di Kementerian Kesehatan RI menyatakan korban meninggal mencapai 131 orang, sementara 284 lainnya luka-luka. Sementara Arema Indonesia mencuit jumlah korban meninggal mencapai 182 orang.

Sebagian besar korban meninggal karena terinjak-injak atau kehabisan nafas karena gas air mata yang digunakan polisi untuk membubarkan massa di lapangan dan mengatasi kerusuhan.

Sementara itu, sedikitnya 85 orang meninggal dunia di Florida, empat orang di North Carolina dan tiga orang di Kuba ketika Badai Ian yang merupakan salah satu badai paling kuat yang melanda Amerika menyelumuti kawasan itu pekan lalu. ● **tom**

## Kelompok Pemberontak Kolombia Gelar Perundingan Damai di Venezuela

**BOGOTA(IM)** - Delegasi milisi National Liberation Army (ELN) Kolombia terbang ke Venezuela untuk apa yang mereka katakan sebagai tahapan baru perundingan damai dengan pemerintah Kolombia. Perundingan ini juga akan melibatkan perwakilan beberapa negara lainnya.

Kunjungan ini merupakan langkah maju menuju tujuan pemerintah untuk mencapai perdamaian penuh demi mengakhiri konflik internal yang sudah berlangsung selama puluhan tahun dan menewaskan setidaknya 450 ribu orang Amerika Serikat dan Uni Eropa menetapkan ELN sebagai kelompok teroris.

Salah seorang sumber mengatakan perundingan ini akan melibatkan perwakilan dari Kuba, Norwegia, dan Venezuela. Para perwakilan itu, katanya, akan ikut membantu proses perundingan.

"Hari ini, delegasi dialog telah kembali dengan keamanan dan jaminan," kata ELN dalam pernyataannya, Senin (3/10).

perjalanan ke Venezuela.

Sumber peradilan mengatakan negosiator ELN dapat tetap berada di Kuba selama empat tahun untuk menjalani penahanan atas tuduhan pembunuhan, pembantaian, terorisme dan pemberontakan. AS menginginkan orang-orang itu.

Dalam pernyataannya Kantor Komisi Tinggi untuk Perdamaian mengatakan pemerintah Presiden Gustavo Petro mematuhi protokol yang disepakati dengan pemberontak "sebagai langkah fundamental untuk mencapai perdamaian penuh."

Gustavo Petro yang merupakan presiden kiri pertama Kolombia berjanji untuk mencari perdamaian dengan gerilyawan dan kelompok kriminal sejak ia mulai menjabat pada 7 Agustus lalu. Ia mengatakan menandatangani surat penahanan dan permintaan ekstradisi untuk kelompok gerilya saya kiri agar bisa melanjutkan perundingan.

Perundingan pemerintah sebelumnya terhalang oleh posisi ELN, rantai komandonya yang tersebar dan para pejabatnya yang membelot. ELN yang memiliki 2.400 anggota dituduh mendanai penculikan, pemerasan, penyelundupan narkoba dan penambangan ilegal. ● **ans**



## LIBURAN HARI NASIONAL

Turis mengunjungi area pemandangan Danau Barat selama liburan Hari Nasional di Hangzhou, Provinsi Zhejiang, Tiongkok, Minggu (2/10).